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Hannover, 25.11.2024 
 
SGH-Fraktionsvorsitzender Dirk Machentanz zu den kaputten Gehwegen 
nach Glasfaserarbeiten: „Personalmangel darf es in einem solchen Fall 
nicht geben!“ 
 
Die SGH-Fraktion fordert von der Stadtverwaltung, ihr Personal so einzusetzen, dass die 
kaputten Gehwege infolge von Glasfaserarbeiten zeitnah instand gesetzt werden. 
„Personalmangel darf es in einem solchen nicht geben“, sagt Dirk Machentanz, „nicht nur 
wegen gefährlicher Stolperfallen. Schließlich hat sich die Stadtverwaltung mit dem 
Fußverkehrs-Check durch die neue Fußverkehrsbeauftragte die Förderung des Zufußgehens 
auf die Fahnen geschrieben.“  
Machentanz weiter: „Wenn es noch nicht einmal mit dem Reparieren von Schäden klappt, 
stellt sich die Frage, ob die Ergebnisse des Fußverkehrs-Checks jemals umgesetzt werden. 
Wir werden das Thema im Rat im Auge behalten.“ Im Fußverkehrscheck geht es etwa um die 
unzureichende Trennung von Rad- und Gehwegen oder die Entrümpelung der Fußwege von 
zugeparkten Autos, Tonnen und Co. Das Thema wird auch deshalb wichtiger, weil der Anteil 
an Fußgängerinnen und Fußgängern mit Gehhilfen wegen der alternden Gesellschaft 
zunimmt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


